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平成２６年１月１７日発行 

【 第 ２ 号 】       

編集・発行 

幸町第一小学校・ 

幸町第二小学校統合準備会 

１２月１７日（火）に、第２回「幸町第一小学校・幸町第二小学校統合準備会」が開催され、

統合準備の状況等について協議し、平成２７年４月の統合に向け、着々と準備が進められて 

いることを確認し合いました。 

 
 

１ 統合に向けた準備の状況について 

学校やＰＴＡ、教育委員会の準備状況が報告されました。 

２ 統合新設校の校名について 

保護者や地域の方へのアンケート調査を平成２６年５月に実施し、その結果をもとに 

検討していくことが説明されました。 

 

＜教育委員会より＞ 

・平成２７年４月の統合に向けて、スケジュールどおりに準備を進めています。     【企画課】 

・第一小・第二小のＰＴＡから出された施設改修に関する要望を受けて検討した結果、概ね施設 

改修に反映することとし、１１月の関係者会議で両校に説明しています。     【学校施設課】 

・統合場所となる旧幸町第四小の改修については、平成２６年度から改修工事を行い、平成２７ 

年度にも一部工事を行う予定です。現在、改修工事に関わる設計を行っています。 【学校施設課】 

・教職員の配置については、先行統合地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。 【教職員課】                             

・平成２６年度の就学時健康診断については、第一小と第二小のどちらかを会場に、合同で実施 

する予定です。今後、学校と相談しながら決定していきます。          【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

楢原会長（幸町一小校長） 

委員の皆さんのおかげで、計画どおり

に統合に向けた準備が進められているこ

とに感謝いたします。統合を前向きにと

らえ、来年度は第一小と第二小の交流も

考え、教育の質の向上を図っていきたい

と思います。 

第２回統合準備会の協議内容議題 

木幡副会長（幸町第一中学校区青少年育成委員会会長） 

いよいよ本格的に統合準備が始まり、学校

関係者やＰＴＡの方々は大変ですが、地域と

しても可能な限り応援していきたいと思いま

す。統合校のフェンス設置については、地元

代表協議会「幸町２丁目分科会」において、

設置する方向で意見が一致しています。 
 

鵜澤副会長（幸町二小校長） 

統合に向けて、準備が本格的、具体的

になっていきます。第一小と連携を取り

ながら、早めに準備を進めていきたいと

思います。来年度は、最後の締めくくり

として思い出に残る充実した１年とし、

子ども、保護者、地域が統合して良かっ

たと思えるよう努力していきます。 

現在、第四小の児童数は著しく減少し

てきています。統合後は、適正規模の中

でハード面、ソフト面のどちらもそろっ

た教育環境のもとで、児童が楽しく学校

生活を送れることを願います。 

今後も連携をとりながら、統合に向け

て取り組んでいきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 
 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市役所のホームページの

『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧

ください。 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 平成２６年 ６月 

第４回準備会 平成２６年１０月 

第５回準備会 平成２７年 ２月 
 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

次回の統合準備会は、６月頃に開催

されます。新年度に入っての準備状況等

の報告・協議が行われる予定です。 

 

＜学校より＞ 

・第一小と第二小では、現在、それぞれの学校で平成２６年度の学級編制や教育課程などを 

計画しているところです。特に、統合前年度となる平成２６年度の交流活動については、 

校外学習や各教科、全校遠足等の学校行事などで実施できないか検討しています。 

 

＜保護者代表より＞ 

・第一小と第二小のＰＴＡ役員で、統合に向けて会議を持ちながら進めています。具体的に 

は、ＰＴＡの会則や役員選出等について、すり合わせをしながら検討しています。今後も 

お互いにアイデアを出し合いながら、統合に向けてより良い方向に進めていきたいと思い 

ます。 

 

 

主な意見・質問等について  ～ＰＴＡや地域代表から～ 

 
・通学路等の安全対策について 

→登下校に関わる通学路等について、安全施設の改善要望等がある場合は、学校を経由し 

て教育委員会に提出していただく中で、関係機関に要望していきます。（学事課） 

・統合新設校の教員配置等について 

 →統合年度の児童数・学級数に合わせながら、適切に対応していきます。（教職員課） 

・子どもルームについて 

 →現在、第一小と第二小に設置されていますが、今後、いろいろな状況を踏まえて、設置 

場所等について検討していく予定です。（健全育成課） 

・旧幸町第四小における平成２６年度学校体育施設の使用（土・日）について 

 →平成２６年度は、校舎等の改修工事を行うことから、曜日を問わず校庭及び体育館を 

  開放することができません。詳細が決まりましたら、学校体育施設開放運営委員会を 

  通じてお知らせします。（学校施設課・スポーツ振興課） 

 


